

Berufsschulzentrum Kehlheim

Die Umweltmechaniker

23. Dezember 2018 Die Umweltmechaniker

Wir sind 29 Schülerinnen und Schüler der Berufsschule Kelheim.



“Umweltmechaniker” am BSZ Kelheim

Mit dem “Nachhaltigkeits-Vormittag” vom LBV startete unser Projekt am BSZ (Beruflichen Schulzentrum) Kelheim. Als die **“Umweltmechaniker”** machen wir uns in den kommenden Wochen daran, für die Schule ein **Hochbeet** zu entwerfen. Erste Pläne gibt es dafür schon. Im nächsten Block (und Blog-Beitrag) im Neuen Jahr geht’s dann konkret ans Zeichnen und Entwerfen.

31. Mai 2019 Planung des Hochbeets

Damit auch alle Maße passen – Planung des Hochbeets im Computerraum unter fachkundiger Anleitung!